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Anfrage 
 
des Abgeordneten Bgm. Gerhard Köfer und 
Kollegen und Kolleginnen 

An die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie betreffend WLAN in Zügen 

Ende 2011 wurde verlautbart, dass die Züge der ÖBB mit WLAN ausgestattet werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen an Sie als zuständige Ministerin diesbezüglich folgende 

Anfrage: 

1. Wie viele ÖBB-Züge sind derzeit mit WLAN ausgestattet? 
2. Auf welchen Strecken verkehren diese Züge? 
3. Gibt es in jedem Waggon dieser Züge WLAN? (Wenn ja: Was raten Sie Menschen, die 

während der Zugfahrt kein WLAN benötigen und sich daher auch keiner WLAN- 
Strahlung aussetzen wollen?) 

4. Welcher Strahlenbelastung sind die Zugbenützer durch das WLAN ausgesetzt? (Bitte 
genaue Angaben der Messergebnisse. Falls keine Messungen durchgeführt wurden: 
Warum gab es keine solchen?) 

5. Wie viel kostet die Ausstattung der Züge mit WLAN und aus welchem Topf stammen 
dafür die Gelder? 
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